

Protokoll über die Generalversammlung am 22.03.2014, 20.00 Uhr im Sportheim

TOP 1: Begrüßung

1. Vorstand Hans Pfeil begrüßte die anwesenden Mitglieder (82), unter ihnen 1. Bgm. Erna Stegherr-Haußmann, Pfarrer Herbert Hermle, die Ehrenmitglieder Hermann Wiedemann und Josef Demharter. Die Ladung war frist- und formgerecht erfolgt, die auswärtigen Mitglieder waren schriftlich eingeladen worden.

TOP 2: Totengedenken

Der Vorstand berichtete, dass im abgelaufenen Jahr kein Vereinsmitglied verstorben ist.

TOP 3: Bericht über die Generalversammlung 2013

Schriftführerin Claudia Steiner verlas das Protokoll über die Generalversammlung 2013.

TOP 4: Bericht des Vorstandes über das abgelaufene Jahr

In seinem Bericht über das abgelaufene Jahr erinnerte Vorstand Pfeil an die Veranstaltungen und Aktivitäten des Vereines. Rocknacht der Fußballabteilung, Meisterturnier der Jugendfußballer, Sommerfest mit Preisschafkopfen, Stockturnier, Weihnachtsfeier, Schneebar, TT Bezirkstag, Faschingsball mit der FFW.

Besondere Anstrengungen erforderte das Jubiläumsfest in Bonstetten. Einen besonderen Dank richtete der Vorstand an die Stocksützenabteilung, die für den „Adelsrieder Stadel“ die Organisation und Planung übernommen hatte.

Der 1. Vorstand bedankte sich bei allen, die zum Gelingen der vom Verein durchgeführten Veranstaltungen beigetragen haben.

Für das Sportheim war eine Neuverpachtung erforderlich, da es mit der ehemaligen Pächterin öfters Probleme gab und diese nach einer Abmahnung durch den Verein den Vertrag fristgerecht gekündigt hat. Der neue Pächter, Krasimir Kolev hat sich inzwischen gut eingelebt. Bleibt zu hoffen, dass das Sportheim wieder zu einem beliebten Treffpunkt wird.

Mit Freude berichtete Pfeil, dass die Fußballabteilung nach 1 ½ jähriger Vakanz nun wieder eine komplette Abteilungsleitung hat. Sreto Zupur als Abteilungsleiter, Thomas Ohnheiser als Stellvertreter und Ralph Henkel als Jugendleiter führen nun die Abteilung. Er dankte dem bisherigen kommissarischen Leiter, Michael Stegmüller, für seine nach dem Rücktritt des Abteilungsleiters geleisteten Dienste.

Der 1. Mannschaft der Fußballer wünschte der Vorstand für die noch ausstehenden Spiele viel Glück, damit der Klassenerhalt noch geschafft werden kann.

Der derzeitige Mitgliederstand beträgt 607 und ist somit fast unverändert zum vergangenen Jahr.

Top 5: Berichte der Abteilungsleiter

In den folgenden Beiträgen berichteten Sreto Zupur für die Fußballer, August Thoma für die Tischtennispieler, Georg Reitmayer für die Stocksützen, Christoph Reitmayer für die Ski- und Wanderabteilung und Joachim Wiech für die Gymnastikabteilung und die Radler über das Geschehen in ihren Abteilungen.

TOP 6: Kassenbericht

Kassier Joachim Wiech gab einen ausführlichen Bericht über die finanzielle Situation des Vereines. Diese schaut im Gegensatz zum vergangenen Jahr, bedingt durch die Beitragsanpassung und durch die Einnahmen aus dem Bonstetter Fest, deutlich besser aus. Leider ist der Preis für das Altpapier weiter im Keller, so dass auch in diesem Jahr hier weniger Erlös zu erwarten ist. Die Anpassung der Beiträge im vergangenen Jahr erwies sich als richtige Maßnahme, damit der Verein wieder mehr Handlungsspielraum hat.

Als Fazit konnte festgestellt werden, dass der Verein, trotz der in den vergangenen Jahren getätigten Investitionen, auf gesunden Beinen steht. Detaillierten Kassenbericht siehe Anlage.

TOP 7: Bericht der Kassenprüfer

Die Kassenprüfung wurde von den Revisoren Werner Endres und Michael Groh vorgenommen. In seinem Vortrag bescheinigte Werner Endres eine ordentliche und sehr übersichtliche Kassenführung.

TOP 8: Entlastung der Vorstandschaft

Auf Vorschlag des Kassenprüfers erfolgte die Entlastung der Vorstandschaft ohne Gegenstimme. Bericht über die Kassenprüfung siehe Anlage.

TOP 9: Ehrungen

Bei den Ehrungen konnten 1. Vorstand Hans Pfeil und 2. Vorstand Franz Steiner zahlreiche Mitglieder für ihre langjährige Mitgliedschaft im Verein mit Urkunden und Ehrennadeln auszeichnen. Leider nahmen nur wenige der zu Ehrenden an der Versammlung teil.

Für **25 Jahre Mitgliedschaft** wurden geehrt:

Sylvia Ohneiser, Mirella Raschke, Ingeborg Schimpl, Christine Schrenk, Eva Straßer, Alois Janka, Jörg Ostermeier, Christoph Reitmayer,

40-jährige Mitgliedschaft

Brigitte Kalkbrenner, Oskar Degant, Franz Köttel und Heinz Wegner.

50-jährige Mitgliedschaft

Thomas Diesenbacher, Hermann Grauer, Helmut Kalkbrenner, Josef Kreitmeir, Stephan Lenzgeiger, Wolfgang Ostermeier, Hermann Ritter, Günther Spindler.

55-jährige Mitgliedschaft

Helmut Bestle, Werner Bestle, Anton Schmidbauer

60-jährige Mitgliedschaft

Franz Aubele, Bernhard Augart, Walter Pfaffenzeller, Anton Schmid, Kurt Szesny.

TOP 10: Neuwahlen

Bei den turnusgemäßen Neuwahlen traten 1. Vorstand Hans Pfeil und Schriftführerin Claudia Steiner nicht mehr zur Wiederwahl an.

Der scheidende Vorstand bedankt sich für die gute Zusammenarbeit in den zurückliegenden 6 Jahren bei den Vorstandsmitgliedern und dem Vereinsausschuss. Er erklärte weiter, dass er dem Verein auch weiterhin beratend zur Seite stehen wird

1. Bgm. Erna Stegherr-Haußmann bedankte sich im Namen der Gemeinde bei Hans Pfeil und Claudia Steiner für die jahrelange zum Wohle des Vereines und der Gemeinde geleistete Arbeit, was von der Versammlung mit Beifall quittiert wurde. Die von der 1. Bgm. geleiteten Neuwahlen brachten folgendes Ergebnis:

1. Vorstand: Werner Endres 74 Jastimmen, 2 Neinstimmen, 2 Enthaltungen, 1 Stimme Rittel Xaver. Die ebenfalls vorgeschlagenen Sreto Zupur und Thomas Ohnheiser lehnten eine Wahl ab.

2. Vorstand: Franz Steiner 70 Jastimmen, 4 Neinstimmen, 2 Enthaltungen, 1 Stimme ungültig, 1 Stimme Adolf Neubauer.

Schriftführer: Farschid Etemad 60 Jastimmen, 6 Neinstimmen, 9 Stimmen ungültig, 2 Stimmen Ostermeier Wolfgang, 1 Stimme Feysinger Martina. Der ebenfalls vorgeschlagene Erich Stadler lehnte eine Wahl ab.

Kassier: Joachim Wiech, 74 Jastimmen, 2 Neinstimmen, 1 Enthaltung, 1 Stimme ungültig.

Beisitzer: Für die Wahl der 5 gem. Satzung vorgesehenen Beisitzer wurden vorgeschlagen:

Jürgen Weinhardt, Michael Groh, Thomas Ohnheiser, Erich Stadler, Robert Kalkbrenner, Josef Stegmüller und Jürgen Krist.

Als Beisitzer wurden von der Versammlung gewählt:

Josef Stegmüller, Erich Stadler, Jürgen Weinhardt, Thomas Ohnheiser und Robert Kalkbrenner.

Kassenprüfer: Als Kassenprüfer wurden Michael Groh und Josef Sumser gewählt.

Die Wahlen zur Vorstandschaft und für die Beisitzer wurden in geheimer Wahl durchgeführt, die Kassenprüfer wurden durch Akklamation gewählt.

Alle gewählten Personen nahmen die Wahl an.

TOP 11: Verschiedenes

Aus der Versammlung kamen unter diesem TOP keine Wortmeldungen.

In einem Schlußwort bedankte sich 1. Bgm. Erna Stegherr-Haußmann bei den Verantwortlichen des Sportvereines für ihren Einsatz für die Sportler und für die Kinder und Jugendlichen in der Gemeinde.

Auch Pfarrer Hermle bedankte sich in einem Schlußwort für die Jugendarbeit die der Verein leistet. Den Fußballern wünschte er noch die Siege, die zum Klassenerhalt notwendig sind.

Mit einem Schlußwort des neuen Vorstandes Werner Endres endete gegen 23.00 Uhr die harmonisch verlaufene Versammlung.

Protokoll erstellt: Erich Stadler